

VIelen DANK FÜR DEINE NACHRICHT! MÖCHTEST DU MITGLIED IM SCHMIDOLIN CLUB WERDEN?

THANK YOU FOR YOUR MESSAGE! WOULD YOU LIKE TO JOIN SCHMIDOLIN'S CLUB?

Ja! Ich möchte gerne **Schmidolin Club Mitglied** sein und alle damit verbundenen Vorteile nutzen. Über spannende Schmidolin-Abenteuer & -Veranstaltungen möchte ich per Post oder E-Mail immer am Laufenden gehalten werden!

Yes! I really want to become a **Schmidolin Club member** and be able to use all the associated benefits. Please keep me regularly informed about all the exciting Schmidolin-Adventures and -Events!



DEIN ABSENDER | YOUR CONTACT

Name:

Straße | Street:

PLZ/Ort | Postcode/city:

Geburtstag | Date of birth:

E-Mail:

Ich bin damit einverstanden, dass ich bis zu zehn Mal pro Jahr per Post und/oder E-Mail Zusendungen mit Veranstaltungshinweisen und andere Informationen rund um den Schmidolin Club an die von mir angegebene Post- und/oder E-Mail-Adresse erhalte und dass meine vorstehend angegebenen Daten hierfür verwendet und dauerhaft gespeichert werden. Die Daten werden nicht an Dritte weitergegeben. Die Rechtmäßigkeit der Datenverarbeitung basiert auf dieser Zustimmung, die jederzeit durch eine E-Mail an schmidolin@schmitten.at widerrufen werden kann. Dies bewirkt die Unzulässigkeit der weiteren Verarbeitung. Im Falle des Widerrufs entfallen alle Vorteile durch den Schmidolin Club. Meine Daten werden im Falle des Widerrufs, spätestens aber mit Vollendung des 10. Lebensjahrs (Altersgrenze für den Schmidolin Club) unverzüglich gelöscht. Ich habe ein Recht auf Auskunft über die mich betreffenden personenbezogenen Daten, auf Datenübertragbarkeit, auf Berichtigung oder Löschung meiner Daten sowie auf Einschränkung der oder Widerspruch gegen die Verarbeitung. Ich kann diese Rechte durch eine E-Mail an schmidolin@schmitten.at ausüben. Außerdem habe ich ein Recht auf Beschwerde bei der österreichischen Datenschutzbehörde (Hohenstaufengasse 3, 1010 Wien, dsb@dsb.gv.at, www.dsb.gv.at).

I agree that I will receive, up to ten times per year by post and/or by email, information on events and other Schmidolin Club information sent to my postal or email address given above. I also hereby give my express permission to use my given personal data for the above mentioned purposes and for the ongoing storage of my personal data. My personal data will not be disclosed to third parties. The lawfulness of the above mentioned data processing is based on this agreement, and may be revoked at any time by sending an email to schmidolin@schmitten.at. This then causes the inadmissibility of further processing. In the event of cancellation, all benefits available through the Schmidolin Club are terminated. In the event of membership cancellation, my personal data will be immediately deleted but at the latest with the completion of the 10th year of life (the age limit for the Schmidolin Club). I have a right to receive information about the stored personal data concerning my person, on data transferability, to rectify or delete my personal data, as well as restriction of, or opposition to the processing of said data. I can exercise these rights by sending an email to schmidolin@schmitten.at. Additionally, I have a right of complaint and/or appeal to the Austrian Data Protection Authority (Hohenstaufengasse 3, 1010 Vienna, dsb@dsb.gv.at, www.dsb.gv.at).

Unterschrift des Erziehungsberechtigten | Signature of legal guardian

Datum | Date

Der Datenschutzkoordinator: Christoph Schwarz | Data Protection Manager: Christoph Schwarz

Schmittenhöhebahn AG | Postfach 8 | A – 5700 Zell am See | T +43(0)6542/789-0
schmidolin@schmitten.at | www.schmitten.at